

1 運動会

・・・お世話になりました！！

雨天順延で、30日(月)に実施した運動会でした。保護者の中には、平日となったため、見に来ることができなかつた方もいらっしゃるようです。朝の準備に駆けつけてくださり、その後仕事に行かれた役員さんもいらっしゃいました。本当にお世話になりました。

開会式の挨拶でも述べましたが、入学式のあと3日目に起こった熊本地震により、慌ただしく過ごさなければならぬ中、1年生は本当によく学校生活に順応してくれました。

授業を見に行っても、ニコニコして頑張っている姿に救われる思いでした。

が、それでも40分のロスを解消できるかはやってみないと分からないところでした。

しかし、プログラムはスムーズに進み、プログラム間の時間的ロスは全くありませんでした。そこには、先生方とPTAの方々、そして子どもの役員の献身的な働きがありました。



見応えのある勝負でした。中学年の綱引き

運動会のスローガンは、「頑張ろう 心を一つに 勝利への第一歩」でしたが、どの競技もそれがよく表れていましたし、子どもたちの姿にも表れていたと思います。

「心を一つに」という言葉は、まさに今の熊本を象徴する言葉ですよ。



とても可愛らしかった「むつごろうどん」

低学年の頑張りが見えました

当日は、30度をこえる厳しい暑さとなりましたが、6年生のリーダーシップにより、すべての競技が一番いい出来になったと思います。



対抗代表リレーの6年生のバトンパス



そして忘れてはならないのは、役員としての働きです。雨天順延で実施したため、前日の準備が出来ず、朝から準備をしましたので、開始を40分遅らせました。

午前中の2つのプログラムをカットしました

※学校だより「横島小からの風」は、本校HPでも見るができます。

<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>